

Comme adjuvant à cette médication, j'ai l'habitude de conseiller aux malades de boire à chaque repas un verre d'une des eaux ferrugineuses que j'ai déjà citées, en lui recommandant de suivre cette pratique pendant plusieurs mois consécutifs.

En dehors du protoxalate, on emploie encore un grand nombre de préparations ferrugineuses, auxquelles j'accorde une moins grande confiance, et dont voici quelques unes des meilleures.

Le tertrate ferrico-potassique qui a joui d'une grande vogue est encore souvent employé.

Pilules :

Tartrate ferrico-potassique.....	}	aa	5 gr.
Extrait de quinquina.....			
— de rhubarbo.....			
— de gentiane.....			
— de noix vomique.....			0 — 50
Glycérine.....			Q. S.
Huile essentielle d'anis.....			V gouttes.
			(Huchard).

Pour 100 pilules. — 2 à chaque repas

Dans les cas où il y a de la gastralgie et de la constipation, j'associe au fer la belladone.

Pilules :

Tartrate ferrico-potassique.....	10 gr.
Extrait de rhubarbe.....	10 —
— de belladone.....	0 — 30

Pour 100 pilules. — 2 à chaque repas

Il y a encore le lactate de fer qui se donne

Soit en sirop :

Lactate de fer.....	5 gr.
Sirop d'écorces d'oranges amères. 200 —	
Deux cuillerées à soupe par jour.	

Soit en pilules :

Lactate de fer.....	5 gr.
Extrait de belladone.....	0 — 15
— de gentiane.....	Q. S.

Pour 50 pilules. — 4 par jour.

Quand aux nombreuses préparations de peptonates de fer, elles se montrent très inférieures, dans leurs résultats, aux cachets de protoxalate de fer, qui constituent, à l'heure actuelle, le meilleur moyen de donner du fer.